



Nürnberger helfen Menschen in Sri Lanka (Srilankahilfe Nürnberg)

Hilfe zur Selbsthilfe initiieren und fördern

Wofür wir uns einsetzen:

„Nürnberger helfen Menschen in Sri Lanka“ (Srilankahilfe Nürnberg, bisher: Tsunamihilfe Nürnberg in Sri Lanka e.V.) ist ein gemeinnütziger Verein, der auf Initiative des Amtes für Internationale Beziehungen der Stadt Nürnberg im Juni 2006 gegründet wurde. Zweck unserer Arbeit ist die langfristige und nachhaltige humanitäre, finanzielle und ideelle Hilfe für Menschen, die an der Ostküste Sri Lankas leben.

Mit unserem Engagement für die Menschen dieser Region Sri Lankas möchten wir dazu beitragen, dass die dort lebenden Bewohner ohne Not und menschenwürdig leben können. Bei unserer Tätigkeit achten wir darauf, mit allen in der Region ansässigen sozialen, öffentlichen, politischen, privaten, kulturellen, kirchlichen, weltanschaulichen und wissenschaftlichen Organisationen zu kooperieren, die den Zielen unseres Vereins förderlich sind.

Warum wir an der Ostküste Sri Lankas aktiv sind:

Die touristisch wenig erschlossene Ostküste Sri Lankas war neben dem indonesischen Banda Aceh vom Tsunami in Südostasien besonders schwer betroffen. Seit 2006 gehört diese Region zu den am schlimmsten vom Bürgerkrieg zwischen tamilischen Rebellen und dem singhalesischen Militär betroffenen Teilen des Landes.

Mehr noch: Durch immer wiederkehrende ungewöhnlich starke Regenfälle und Überschwemmungen in Zeiten des Monsuns sind viele Menschen in ihrer Existenz bedroht. Für einen Landstrich, der wirtschaftlich seit eh und je zu den ärmsten Teilen des Landes gehört, sind diese immer wieder eintreffenden Schädigungen durch Naturkatastrophen und Bürgerkrieg eine dauernde große Bedrohung.

Was wir im Jahr 2009/2010 getan haben:

2009 hat die Srilankahilfe Nürnberg in folgende Projekte investiert:

- 1. Grundausrüstung für ein Gesundheitszentrum** für die medizinische Grundausrüstung für das Heinrich A. Litzeroth Health Center in Sainthamaruthu, einem Stadtteil von Kalmunai, das in diesem Jahr seine Arbeit aufgenommen hat.
- 2. Finanzierung einer Intensivstation für Kinder** für die Einrichtung einer Intensivstation in der Pädiatrischen Abteilung des Ashraff Memorial Hospitals in Kalmunai
- 3. Unterstützung einer Ausbildungsstätte** für Materialien und Ausstattung für eine Ausbildungsstätte für Bäcker, Metzger, Automechaniker, Tischler und Schneider im von „Future for Children“ verwalteten Unesco Village Kosgoda.

Die Projekte, die die Srilankahilfe Nürnberg sich für 2011 vorgenommen hat:

1. Ausrüstung eines Gesundheitszentrums:

In dem im März dieses Jahres eröffneten Gesundheitszentrum werden rund 100 Stühle für die beiden Wartesäle und ein Spielbereich für Kinder der dort wartenden Personen benötigt.

2. Drei Health Camps

Hierbei handelt es sich um eine Art mobiler Gesundheitsversorgung für Bewohner ländlicher Gebiete in der Umgebung von Kalmunai und in Hambamtota an der Ostküste Sri Lankas. Im Laufe eines Tages werden in solch einem Camp rund 200 bis 300 Patienten untersucht und behandelt.

3. Unterstützung der Hussainiya Pre-School

Es handelt sich hierbei um eine Kindertagesstätte, die in einem sehr dicht besiedelten Armenviertel Kalmunais liegt. Die von 40 Kindern besuchte Einrichtung liegt dicht an einer Lagune und ist nicht durch eine Mauer zum Wasser hin geschützt. Der Sicherheit der Kinder wegen (Ertrinken, Gefahr durch Krokodile in der Lagune) muss diese Mauer unbedingt gebaut werden. Außerdem bräuchte der Kindergarten dringend einige Toiletten und das eine oder andere Spielzeug.

4. Tageszentrum für rund 30 Kinder in Kalmunai

Das von der Young Muslim Women's League organisierte Tageszentrum betreut Kinder aus allen Stadtteilen Kalmunais. Sie benötigen dringend Möbel, pädagogisches Spielzeug und Materialien sowie eine Betreuerin.

Was Sie tun können:

Werden Sie Mitglied oder Förderer des Vereins „Nürnberger helfen Menschen in Sri Lanka“ (Srilankahilfe Nürnberg in Sri Lanka) und unterstützen Sie unsere Arbeit.

Helfen Sie mit, die große Armut der von Tsunami und Bürgerkrieg betroffenen Menschen in den Regionen um Kalkudah und Kalmunai an der Ostküste Sri Lankas anzukämpfen.

Konto der Srilankahilfe Nürnberg e.V.:

VR-Bank Nürnberg, Kontonummer 39390, BLZ 76060618
Der Jahresbeitrag für Mitglieder beträgt 36 Euro.

Nürnberger helfen Menschen in Sri Lanka e.V.

Dr. Ulrike Schöneberg (Vereinsvorsitzende)
Dr.-Mack-Str. 41, 90762 Fürth
Tel. 0911 933 0627 - Fax 0911 374 7413
Email: schoeneberg@t-online.de
www.srilankahilfe-nuernberg.de